

進路だより



No. 6

「就職試験が始まります！！」

猛烈な暑さであった夏休みが終わり、朝晩涼しくなって秋の気配を感じるようになりました。3年生にとっては、いよいよ勝負の時期となりました。8月中は、体育祭の準備と履歴書を書くために毎日のように登校して頑張りました。就職試験は9月16日から始まります。面接試験、筆記試験、作文、など準備をすすめていることと思います。選考試験では、しっかりと全力を尽くせるように準備と練習をしてください。

また進学については、10月から推薦入試をはじめとした願書の受付が始まります。志望校の募集要項等は各自で取り寄せることになっています。（指定校推薦については、進路指導部の先生に声をかけて進路資料室に置いてあるファイルで確認してください。）

9月14日現在、本校に県内求人174社、292件、県外求人848社、1014件の求人をいただいております。おかげさまで昨年よりも求人数が上回っています。現在3年生は就職や進学試験に向けての面接練習を毎日放課後行っています。進路指導部としても皆さんの夢実現のため、これからも応援していきます。

益田翔陽高校からのお知らせメールにも載せている内容です。

〔受験にともなう県外への移動について〕

9月16日以降から就職選考試験が始まります。

進学につきましても、総合型選抜の試験が早いところでは今月から開始となります。

受験や就職活動につきましても、県外の地域との往来を控えていただく必要はないと県からの指示も出ています。ただし、「三つの密」の回避、「人と人との距離の確保」「マスクの着用」「手洗いなどの手指衛生」など、基本的な感染対策を徹底していただくこと、また帰県されてからも、県外から帰県された方がいる場合の家庭でできる感染予防対策と体調管理、日々の健康観察をしっかりと行って頂き、体調不良の場合は無理をして登校しないようお願いいたします。ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

3年生看護ガイダンス（8月18日実施）

8月18日に看護職を希望している3年生を対象としたガイダンスを行いました。本校の生物環境工学科を卒業された御神本翔太さん（益田赤十字病院看護師）、島根県看護協会 ナースセンター長の池田康枝様にはお忙しい中、本校まで来て頂き、看護の仕事（看護の魅力、エピソードなど）、看護職への道、県内の看護師等養成機関の情報提供などについて説明して頂きました。

3年生の参加者は、このガイダンスを通して、看護職について理解を深めることができ今後の進路決定に役立てたいと言っていました。



1、2年生対象の看護ガイダンスは9月29日（水）放課後に行います。看護職について興味関心のある人はぜひ参加してください。参加希望届は13日（月）で締め切りましたが、まだ参加人数に余裕がありますので参加したい人は進路まで！

☆2年生はインターンシップを行いました☆

2年生は、9月1日（水）～3日（金）の3日間を使って、インターンシップを行いました。各科の生徒が日ごろ学習した内容を生かし、将来を見据えてそれぞれ希望の会社に行き、仕事を体験することでより一層の見識を深めることができました。地元の多くの企業の方々がこのコロナ禍に実習生を受け入れていただきました。心より感謝申し上げます、ありがとうございました。深く御礼申し上げます。

また、2年生はインターンシップのほかに体育祭、学校・企業見学、翔陽祭など、2学期は大きな学校行事がたくさんあります。行事に追われて、あっという間に過ぎそうな2学期ですが、日々の授業を大切にしっかりと取り組み、時には進路について考え、情報収集に努めてください。そして3学期にはある程度進路先を絞り込んでおきましょう。12～1月に第2回の進路希望調査を実施します。分からないことがあれば、担任の先生に相談したり、進路資料室にある資料を見に来たりしてください。

学校での学習はもちろんのこと、学校行事や部活動、ボランティア活動など様々な経験が皆さんの進路を実現するための力となります。益田翔陽高校での諸活動を通して、皆さんが心身ともに成長することを願っています！！

